

Badischer Tischtennis-Verband e.V.



Regelungen zum Punktspielbetrieb Saison 2021/2022

Stand: 18.12.2021

Mit diesem Schreiben möchten wir euch über die im Punktspielbetrieb der Saison 2021/22 geltenden Regelungen informieren. Wir haben dazu die aktuelle Corona-Verordnung des Landes Baden-Württemberg sowie die CoronaVO Sport, berücksichtigt.

Die Regelungen gelten für den Spielbetrieb des Badischen Tischtennis-Verbandes. Für die Regelungen in den Bundesspielklassen ist der DTTB zuständig.

Bei den Regelungen sind neben der aktuellen Corona-Verordnung auch die aktuelle Fassung des DTTB Schutz- & Handlungskonzepts mit Stand vom 14.07.2021 eingeflossen. Die Kontrolle der Regelungen und die Einhaltung des Hygienekonzepts obliegt dem Heimverein.

Der im letzten Jahr eingeführte Abschnitt M der WO gibt uns weiterhin die nötige Flexibilität, um auf die zum Saisonstart getroffenen Entscheidungen zu reagieren und diese im Laufe der Saison - ggf. auch mehrmals – anzupassen. Damit ist gewährleistet, dass wir auf aktuelle Entwicklungen entsprechend reagieren zu können.

Wir sind weiterhin guter Hoffnung, dass wir eine normale Runde spielen können und bitten deshalb alle, sich an die vorgegebenen Regelungen zu halten. Vielen Dank für euer Verständnis!

Unterbrechung des Spielbetriebes

Aufgrund der aktuellen Verschärfung der Corona Verordnung des Landes Baden-Württemberg in der Alarmstufe II für Sport in Hallen 2G+ vorzuschreiben, wird der Spielbetrieb ab dem 04.12.2021 bis zum 30.01.2022 unterbrochen.

Diese Unterbrechung gilt sowohl für Verbandsspiele als auch für Pokalspiele sowie Einzelmeisterschaften und Turniere.

Von den Spielleitern werden alle noch offenen Spiele der Vorrunde und die Januar Spiele der Rückrunde auf „unbestimmt verschoben“ gestellt werden.

Mannschaftsaufstellung

Bitte wie gewohnt im Dezember die Mannschaftsmeldungen zur Rückrunde abgeben.

Für alle Spiele, die in der „Rückrunde 2021/22“ ausgeführt werden, also auch die verlegten restlichen Vorrundenspiele, gilt die Rückrudenaufstellung.

Reservespielerstatus

~~Für die endgültige Regelung des Reservespielerstatus müssen wir den Bundestag des DTTB abwarten. Für Spiele der Vorrunde 2021/22 zählen aktuell nur die bis zum Abbruch durchgeführten Spiele. Als vorherige Halbserie gilt die Rückrunde 2019/20 (da 2020/21 annulliert wurde).~~

~~Bitte unabhängig von der aktuellen WO Härtefälle, welche in der kompletten Runde 2019/2020 drei Einsätze hatten per Mail an den Fachwart Mannschaftssport melden.~~

~~Ob diese Härtefälle dann einen RES Status bekommen oder nicht, hängt von der endgültigen Regelung des DTTB ab.~~

Pokalspielbetrieb

Terminpläne für die Pokalrunden werden, sobald eine Fortführung der Runde möglich ist, neu erstellt und verteilt.

Training

Nach aktueller Vorgabe der Corona Verordnung ist ein Training unter 2G+ möglich.

Fortführung der Runde

Sobald die Runde fortgeführt wird, wird zunächst die Vorrunde zu Ende gespielt (2 Spieletage). Dafür werden dann alle Spiele der Rückrunde die davon betroffen sind neu angesetzt.

Eine genaue Terminierung (Ab wann wird weitergespielt, Verlängerung der Rückrunde, Neuansetzung der Spiele, Regeln bzgl. Spielverlegungen) wird, wenn die Corona Situation dies zulässt, Anfang Januar herausgegeben.

Für das Entscheidungsgremium gemäß Abschnitt M der WO.

Klaus Hilpp
Präsident

Hans-Peter Gauß
VP Sport

Roland Köhler
VP Jugend

Wolfgang Heeren
FW Einzelsport

Roland Pietsch
FW Mannschaftssport